



Como parte de la estrategia de atención integral a las comunidades se desarrolló un intercambio con las máximas autoridades políticas y gubernamentales en la que participaron los organismos y las organizaciones políticas y de masas, el encuentro tuvo lugar en la **circunscripción 147** ubicada en las **Petrocasas del Consejo Popular 15**.

Son muchas las dificultades y limitaciones existentes pero el deseo, el ímpetu y el compromiso de cada director de organismo y del pueblo lo sobrepasan, arrancando un pedacito a cada problema, decisivo resulta el actuar del Grupo de Trabajo Comunitario quienes protagonizan cada acción siendo parte importante en la toma de decisiones transformando su realidad. Especial significado tuvo la apertura del punto de venta de agua por la unidad empresarial de base Acueducto.

El agua es indispensable para la supervivencia del ser humano, sin este recurso natural renovable no sería posible la existencia del mismo, la disponibilidad del agua y el acceso adecuado por medio de sistemas de acueductos garantiza la salud y bienestar de la población, contribuyendo al desarrollo de las comunidades, es por ello que en nuestro municipio Las Tunas la unidad empresarial de base de Acueducto ha realizado un grupo de acciones para el mejoramiento del abasto de agua y su calidad, ejemplo de esto es la creación de varios puntos de fácil acceso para la población agradeciendo su participación en el proceso de identificación de las dificultades que padecen y su protagonismo en la búsqueda de soluciones.

Esto no sería posible sin el colectivo de trabajadores que con desvelo, entrega y dedicación dan lo mejor de sí para satisfacer las necesidades y los planteamientos de la población.

